

#SÜD-OST 13. Januar 2017

# **EVG Thüringen fordert: Ein Kundenbetreuer in jeden Zug! Mindestens!**

**Der EVG-Landesverband Thüringen fordert, dass jeder Nahverkehrszug mit mindestens einem Zugbegleiter besetzt sein muss.**

Hintergrund der Forderung ist der jüngste Vorfall im Bundesland: In einem Zug der Nordthüringenbahn war eine junge Frau angegriffen worden. Der Zug war ohne Zugbegleitpersonal unterwegs.

Ausgebildetes Personal gehört auf jeden Zug – so die EVG in Thüringen. Das wird allerdings längst nicht in allen Ausschreibungen vorgegeben. „Die Politik wie auch die Unternehmen, vor allem aber die Aufgabenträger für den Schienenpersonennahverkehr sind hier in der Pflicht, zügig zu handeln. Keinesfalls darf dieser Bereich irgendwelchen wettbewerbs- oder haushaltsbedingten Spargründen zum Opfer fallen.“

Mindestens in Schwerpunktzügen und zu besonderen Anlässen wie bei Fußballspielen oder Volksfesten muss daher darüber hinaus noch zusätzliches Personal in die Züge, fordert der Landesverband. „Ob ein zweiter Zugbegleiter, eine Sicherheitsfachkraft der Bahn oder polizeiliche Bestreifung: es braucht eine Offensive für mehr personelle Präsenz in den Fahrzeugen.“